

## **150 Teilnehmer zum Wissenstest 2005 angetreten**

Bezirksbeauftragter für die Jugend des Bezirksfeuerwehrverbandes Voitsberg, BI Harald Sorger, war sehr erfreut, dass sich wieder so viele zum Wissenstest gemeldet und ihn auch alle bestanden hatten.

Auch Bezirkskommandant OBR Gustav Scherz hob die hohe Anzahl von Mädchen und Burschen hervor und dankte zugleich BI Harald Sorger und seinem Team für die Durchführung und Vorbereitung dieser Veranstaltung. Er bat zugleich alle Jugendlichen, der Feuerwehr die Treue zu halten und die übertragenen Aufgaben mit vollster Zufriedenheit auszuführen. Die Jugend sei die Feuerwehr der Zukunft, so Scherz. Nur über die Jugend könne der Erhalt der Freiwilligen Feuerwehren gesichert werden.

Bezirkskommandantstellvertreter Bürgermeister Engelbert Huber hieß alle Anwesenden im Namen der Gemeinde Mooskirchen herzlich willkommen und hob besonders die vielen zum Wissenstest angetretenen Jugendlichen und Quereinsteiger, sowie die faire Bewertung hervor. Hervorgehoben wurden auch die Mitglieder der FF Mooskirchen und HBI Anton Rotschedl, die diese Veranstaltung durch ihre Mithilfe unterstützt hatten.

Ehrenlandesfeuerwehrrat Erwin Draxler dankte für die Einladung und überbrachte zugleich die Grüße des Landesfeuerwehrkommandanten LBD Franz Hauptmann.

Die Ehrengäste überreichten die in verschiedenen Klassen erkämpften Leistungsabzeichen der Jugendlichen und BI Harald Sorger schloss nach seinen Schlussworten und dem Dank an sein Team die Schlusskundgebung. BI d. V. H o l a w a t

### **10341 freiwillige Stunden ...**

... leisteten die insgesamt 60 Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Gaisfeld bei insgesamt 453 Tätigkeiten in ihrem letzten Arbeitsjahr. Dies konnte HBI Alois Tappauf in seinem Leistungsbericht aufzeigen. Besonders erfreut zeigte sich HBI Tappauf über den derzeitigen Stand von 10 JungfeuerwehrkameradInnen, sowie über insgesamt 13 Atemschutzträger und über die Aufnahme der ersten 4 Mädchen in den Aktivstand.

Alle Beauftragten brachten einen positiven Bericht und stellten die ordnungsgemäße Wartung und die Einsatzbereitschaft der Gerätschaften fest. Weiters konnten 4 Neuaufnahmen von Jugendlichen verzeichnet werden und LM des Fachdienstes, Martin Pfennich, wurde zum OLM befördert. Die beiden Feuerwehrkameraden der Partnerfeuerwehr Kirchheim, Helmut Spirk und Werner Karrasch, wurden zu Ehrenmitgliedern der Freiwilligen Feuerwehr Gaisfeld ernannt.

Der Obmann des Kameradschaftsbundes, Alois Geschwind, dankte den Kameraden für die vielen freiwilligen Stunden und freute sich besonders, dass die Jugend für diesen Dienst am Nächsten so begeistert werden könne.

Gendarmeriepostenkommandant AI Peter Reiter hob in seinen Worten die beeindruckenden Leistungen, sowie die gute Zusammenarbeit hervor, die bei verschiedenen Einsätzen (technischen Einsätzen, Unfällen usw.) notwendig war.

Auch ABI Ewald Raudner zeigte sich sehr stolz über diesen hervorragenden Leistungsbericht und wünschte für die Zukunft alles Gute.

Bezirkskommandant OBR Gustav Scherz überbrachte die Grüße und Glückwünsche der 31 Feuerwehren des Bezirkes, dankte den Mitgliedern für die vielen geleisteten freiwilligen Stunden und brachte einige Erneuerungen seitens des Landesfeuerwehrverbandes Steiermark vor.

Bürgermeister August Langmann zeigte ebenfalls diese Einsatzbereitschaft und die vielen freiwilligen Stunden im Dienste des Nächsten und zum Wohle der Bevölkerung auf, hob die gute Zusammenarbeit mit der Gemeinde hervor und wünschte weiterhin alles Gute.

Nach den Grußworten der Ehrengäste dankte HBI Tappauf den Kameraden des Ausschusses, den Mitgliedern für ihre geleistete Arbeit und hob die vielen Stunden der Feuerwehrfrauen, sowie Tätigkeiten bei verschiedenen Veranstaltungen hervor und schloss die Wehrversammlung mit einem „Gut Heil“. BI d. V. H o l a w a t

1. April 2005